

Robaron en la escuela Manuel Belgrano de Cañada Seca



Autores ignorados sustrajeron diversos elementos desde el interior de la escuela 4-114 “Manuel Belgrano”, de Cañada Seca. El lamentable suceso fue denunciado por las autoridades escolares durante la madrugada del domingo, después de que una mujer que posee un kiosco en el interior del establecimiento se percatara de que uno de los ingresos al local había sido forzado y que, del interior de la escuela, los ladrones se habían llevado una pava eléctrica y otros elementos propios de la actividad educativa.

Personal de la Comisaría 42ª labró las primeras actuaciones en el marco de una causa caratulada como “robo agravado”, aunque por el momento no hay novedades respecto a los elementos sustraídos ni a los autores del ilícito.